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Pierre de Construction Spirituelle N°49 

 

 

  

 « L'Éternel rétablit Job dans son premier état, quand Job eut prié pour ses amis ; et 

l'Éternel lui accorda le double de tout ce qu'il avait possédé. Job 42 :10 » 
 

Mais, vous voyez, quand ils demandent ces choses et qu’ils les réclament, ils ne 

demandent pas comme Jésus nous l’a enseigné. Nous cherchons à faire de Dieu, une 

mascotte, nous essayons de Le traiter comme un garçon de courses : « Seigneur, fais ceci 

pour moi ! Et fais cela pour moi ! Et va faire telle autre chose », vous Lui dites quoi faire. [1]  

Nos prières sont devenues une tradition. Nous nous agenouillons la nuit et disons : « 

Seigneur, bénis Untel, et bénis Untel, et fais ceci, et aide Jean, fais tout ça. » Nous essayons 

de donner des ordres à Dieu, de Lui dire ce qu'Il faut faire pour nous. [2] 

Jésus a dit : « Quand vous priez, priez comme ceci : ‘Notre Père qui es aux cieux, que 

Ton Nom soit sanctifié. Que Ton règne vienne. Que Ta volonté soit faite.’ » (Matt. 6 :9-13). 

Qui a déjà vu où on fait ça ? Nous voulons toujours que Dieu fasse nos courses pour nous, 

ou qu’Il fasse quelque chose pour nous. Mais quand nous pouvons dire :« Que Ta volonté 

soit faite », nous nous confions à Lui, nous Lui confions nos voies. Tout ce que nous 

sommes, confions-le-Lui. C’est alors que Dieu entre en action, lorsque vous êtes disposés 

à Le laisser agir en vous, non pas quand c’est vous qui agissiez sur Lui. Que ce soit Lui 

qui vous dise ce qu’il faut faire, et non pas vous. [1] 

Maintenant, vous voyez ce que fait la prière ? En fait, la prière ne consiste pas à 

faire descendre Dieu vers l’homme. Elle fait monter l’homme vers Dieu. Voyez-vous ? 

Au fur et à mesure que vous priez, vous perdez de vue ces choses terrestres. Vous entrez 

dans un autre monde, loin au-delà, et vous continuez sans cesse, jusqu’à ce que vous entriez 

dans Sa Présence. Et alors la foi que vous avez présentée à Dieu dit : « Maintenant, ô Dieu, 

voici de quoi il s’agit. Et je veux être guéri pour telle raison. » Ou, « Je veux que Tu fasses 

ceci pour moi, pour telle raison. Je veux que Tu me guérisses de ce cancer, ou de cette 

tuberculose, ou de cette anémie », ou quoi que ce soit. « Je marcherai devant Toi, je ferai tout 

ce qui est à mon pouvoir. Je raconterai ce témoignage partout où j’irai. Je serai heureux de le 

faire, Seigneur. Et je ne vais pas utiliser ma vie pour moi-même. Je vais l’utiliser pour Ta 

gloire, pour aider les autres à Te voir. » [3] 

La Prière Est La Chose Primordiale 



2 
 

Maintenant, je peux m’imaginer que lorsqu’une épreuve survient... Quelle est la 

première chose qui sert de refuge à un enfant de Dieu lorsqu’une épreuve survient ? L’arme 

la plus puissante qui ait jamais été placée dans les mains de l’humanité, c’est la prière. 

Elle change même toutes choses. Cela a même fait changer d’avis à Dieu une fois. Dieu 

avait dit à son prophète de monter dire au roi qu’il allait mourir. Et le roi a tourné son 

visage contre le mur, et a dit : « Eternel, je Te supplie de Te souvenir de moi. J’ai marché 

devant Toi avec intégrité de cœur. J’ai besoin de quinze ans de plus. » Et Dieu a épargné sa 

vie pour quinze ans de plus (II Rois 20 :1-7). La prière change les choses.  [4] 

La prière n'est pas un peut-être. La prière est une chose sincère. La prière 

consiste à parler à Dieu. La prière ne consiste pas à s'agenouiller, à fermer les yeux, et 

pendant que vous pensez toujours à votre lessive ou au travail que vous faites, et vous 

dites : « Seigneur, aides Jean et moi, et guéris Mlle Jones et ainsi de suite. » Ça, ce n'est pas 

de la prière. Ça, c'est réciter des paroles. Mais la prière consiste à entrer dans une 

atmosphère où vous réalisez que vous êtes dans la Présence de Dieu et de là, vous entrez 

alors dans la sincérité la plus profonde. Tout d'abord, vous offrez une petite adoration, 

disant : "Ô Jéhovah, comme je T'aime !" Saisissez-vous cela ? Ensuite, après la prière 

d'adoration, vous vous approchez alors avec un cœur sincère pour faire votre demande. 

            « Si vous demeurez en Moi », non pas de sortir de derrière les rideaux pour retourner 

dans le monde aujourd'hui et vous promener partout, puis chercher à revenir encore ce soir 

derrière les rideaux. « Si vous demeurez en Moi, que Mes Paroles demeurent en vous... » 

(Jean 15 :7). En d'autres termes, si vous êtes comme la verge d'Aaron qui avait été amenée 

dans la Gloire de la Shekinah et posée à côté pot en or qui contenait la manne, où vous 

pouviez en manger à tout moment... Et votre âme est rafraîchie, elle fleurit et porte des 

fruits. Demeurer. « Si vous demeurez en Moi, et que Mes Paroles demeurent en vous, alors 

demandez ce que vous voulez, cela vous sera accordé. » [5] 

Savons-nous ce dont nous avons réellement besoin ? Souvent, nous avons des désirs, 

nous prions pour nos désirs, et parfois nos désirs ne sont pas nos besoins. Nous devons 

reconnaitre que nous ne comprenons pas ce dont nous avons besoin ; même si nous pensons 

que nous le comprenons. Mais Dieu a promis de pourvoir à nos besoins et c’est ce qu’Il 

fera (Matt. 6 :25-34). [6] 

Un homme m’a dit : « Monsieur, je ne sais pas prier. » Il a dit : « Je n’ai jamais prié, 

mais ma mère et mon père qui sont déjà partis au Ciel, eux, ils priaient. » Et il a dit : 
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« Maman, elle est morte quand j’étais tout petit garçon. Mais je me rappelle l’avoir entendue, 

quand elle avait des problèmes, elle s’adressait au Seigneur, elle priait. Et j’étais tellement 

jeune quand elle est morte, qu’elle n’a pas pu m’apprendre à prier, et on m’a placé sous la 

responsabilité d’une personne méchante, qui me bat et me maltraite. Et je pensais qu’après 

avoir appris mon alphabet, peut-être que si je prenais tous les mots, que je récitais toutes les 

lettres, qu’Il serait peut-être capable de les assembler pour comprendre ce que j’ai voulu dire.” 

Voilà une prière remplie de sincérité. Bien sûr qu’Il serait capable de les 

assembler. Ce n’est pas notre manière de prier, ce qui sort de nos lèvres, mais c’est notre 

motif, dans notre cœur, que Dieu entend. Parfois Il n’entend pas nos lèvres, Il entend 

notre intention, ce qu’il y a dans notre cœur, notre motif. [7] 

Nous devons être tellement amoureux de Christ que, lorsque nous demandons quelque 

chose et qu’Il ne nous le donne pas, cela ne nous ébranle pas du tout. Vous 

voyez pourquoi ? Et la seule manière pour vous de faire ceci, c’est de devenir participants 

de Sa nature divine, alors vous comprendrez la raison pour laquelle Il ne peut pas vous 

le donner (II Peter 1 :3-11). [8] 

Et si nous examinions ce que nous sommes en train de faire quand nous projetons de 

nous marier, quand nous choisissons notre femme, notre mari, si nous examinions la chose à 

fond ! Un homme devrait prier avec ferveur, parce qu’il pourrait ruiner toute sa vie. 

Souvenez-vous que ce vœu, c’est “jusqu’à ce que la mort nous sépare”, alors il pourrait ruiner 

sa vie en faisant le mauvais choix. Or, s’il le sait, qu’il fait le mauvais choix et qu’il épouse 

une femme qui n’est pas digne d’être son épouse, mais qu’il le fait quand même, alors c’est 

sa faute. Si vous, en tant que femme, vous prenez pour époux un homme en sachant qu’il 

n’est pas digne d’être votre mari, alors c’est votre faute à vous, puisque vous saviez ce qui 

est bien et ce qui est mal. Donc, vous ne devriez pas le faire avant d’avoir prié à fond, 

jusqu’à exaucement. 

La même chose s’applique au choix d’une église. Vous devez prier à propos de 

l’église dans laquelle vous fraternisez. Souvenez-vous, les églises ont sur elles des esprits. 

Or, je ne veux pas critiquer. Mais je me rends compte que je suis un homme âgé, et 

qu’un de ces jours, je devrai partir. Et, au Jour du Jugement, je devrai répondre de ce que 

j’aurai dit, ce soir, ou à n’importe quel autre moment. Et c’est pourquoi je dois être tout à fait 

sérieux et vraiment convaincu. 

Mais, allez dans une église, et observez le comportement de cette église, puis, en 

observant un peu le pasteur, généralement vous constaterez que l’église agit comme le 
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pasteur. Parfois je me demande si ce ne sont pas les esprits les uns des autres que nous 

recevons, au lieu du Saint-Esprit. Allez quelque part où le pasteur est très extrémiste et tout 

excité, vous constaterez que l’assemblée est pareille. Je pourrais vous amener dans une église 

où j’ai vu le pasteur se tenir là et secouer la tête d’avant en arrière. Observez l’assemblée, ils 

font la même chose. Prenez un pasteur qui gobe tout, généralement l’église va faire la même 

chose. Alors, si j’avais à choisir une église, je choisirais une église véritablement 

biblique, une église fondamentaliste du Plein Évangile, si j’avais à en choisir une où 

envoyer ma famille. Choisissez. [9] 

Nous ne devrions jamais prier pour changer la pensée de Dieu ; nous devrions 

prier pour changer notre pensée. La pensée de Dieu n’a aucunement besoin d’être 

changée. 

Je connais un jeune garçon catholique qui, à un moment donné, récitait des prières de 

son livre de messe pour que sa mère reste en vie. Elle est morte, et il a jeté le livre de messe 

au feu. Eh bien, vous voyez, les livres de messe, ça ne me dit pas grand-chose, mais de toute 

façon. Voyez-vous, c’est que vous adoptez une mauvaise attitude. Vous essayez de dire à 

Dieu quoi faire. 

La prière, ce devrait être : « Seigneur, change-moi pour que je m’ajuste à Ta 

Parole. » Non pas : « Laisse-moi changer Ta pensée. » « Toi, change ma pensée. Toi, 

change ma pensée pour qu’elle soit conforme à Ta volonté, et Ta volonté est écrite ici 

dans le Livre. Et, Seigneur, ne me laisse pas aller, avant d’avoir changé ma pensée pour 

qu’elle soit exactement comme Ta pensée. Ensuite, lorsque ma pensée sera comme Ta pensée, 

je croirai chaque mot que Tu as écrit. Et Tu as dit, là-dedans, que Tu ferais concourir toutes 

choses au bien de ceux qui T’aiment. Et je T’aime, Seigneur. Tout cela concourt donc au 

bien” (Rom. 8 :28-29). [10] 

Et, souvenez-vous qu’au grand jour du Jugement, vos prières seront prises en 

compte dans ce réveil tout autant que le seront les efforts que j’ai fournis pour aller le 

leur apporter. Nous sommes des co-ouvriers en Jésus-Christ. Pas vrai ? Vos prières… 

Vous souvenez-vous de Dwight Moody, ce qu’il a dit quand il fut converti là-bas ? 

Cette petite vieille femme qui gagnait sa vie dans la lessive, priait pour lui. Qui en a reçu le 

mérite ? C’est cette femme. C’est elle qui a conduit Moody à Christ. John Smith, Calvin, 

Knox, plusieurs de ces grands réformateurs, sont tous venus par la prière. [11] 
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Peut-être que vous êtes assise ici ce soir, une vieille mère qui élève un bon nombre 

d’enfants. Elevez-les tout comme l’a fait Suzanne Wesley. Elle avait dix-sept enfants, mais, 

elle pouvait trouver deux ou trois heures par jour pour prier et les conduire à Christ. 

C’est pourquoi elle a eu un Charles et un John. De nos jours, nous appuyons sur un bouton 

pour faire la vaisselle, nous appuyons sur un bouton pour faire la lessive et nous n’avons 

même pas de temps pour quoi que ce soit. Voyez, il y a quelque chose qui ne va pas 

quelque part. Eh bien, oh ! comme le diable peut se jouer des gens. [12] 

On constate que la plupart des femmes aujourd’hui ont des machines à laver, des fers 

électriques à repasser, et elles appuient sur le bouton des lave-vaisselles, et tout comme cela. 

Mais malgré tout, elles ont moins de temps pour la prière que jamais auparavant. [13] 

Notre bien-aimé Seigneur Jésus Lui-même, sur le plus grand champ de bataille du 

monde, à Gethsémané, Il a poussé des cris, étant poussé à bout (Matt. 26 :36-46). Devait-

Il porter les péchés du monde ou rester sur terre avec Ses disciples bien-aimés, que voulait-Il 

bien faire ? Mais remarquez Son humilité, comme Il s’est humilié, disant : « Que Ma 

volonté ne se fasse pas, mais la Tienne », Il s’est humilié devant la Parole, la Parole 

promise du Dieu du Ciel (Luc 18 :14). 

Alors, remarquez, Il est allé un peu plus loin ; et s’Il est allé un peu plus loin, combien 

plus devrions-nous aller un peu plus loin ? Voyez-vous ? Et, remarquez, l’Ecriture dit ici 

dans Luc qu’Il a prié instance. Mon frère, ma sœur, si Jésus a dû prier avec instance, 

combien plus devrions-nous prier instance ! Si Christ, le Dieu du Ciel, fait chair a dû 

prier sincèrement, alors combien plus nous, des pécheurs sauvés par grâce, devrions-

nous prier avec sincérité ! Si pour se décider, le Fils de Dieu a dû être poussé à bout, qu’est-

ce que cela fera à vous et moi ? Nous devons crier en étant poussés à bout. [14] 

Maintenant, Elie n’était pas un Ange ; il était un homme. Et il avait ses hauts et ses 

bas, et des ennuis comme nous. Et il avait ses passions. La Bible dit qu’il était un homme de 

mêmes passions – sujet aux mêmes passions que nous. Il était tout aussi susceptible de 

commettre des erreurs comme vous ou moi. Il était tout à fait susceptible de faire quelque 

chose de mal comme vous ou moi. 

Mais il a prié avec instance pour qu’il ne plût point (Jacques 5 :17-19). Et il n’a 

effectivement pas plu pendant trois ans et six mois. Pensez-y. Dieu a écouté la prière d’un 

mortel. Et je dis ceci avec tout le respect possible : il n’existe aucune autre force sur terre ; 

il n’y a rien sur terre, peu importe ce que c’est, quel que soit le genre de dons dont il est 
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question ; il n’y a rien dans le monde qui peut surpasser la prière. C’est la prière qui 

produit les œuvres. [15] 

Lorsque nous prions, nous devons donc présenter le Signe avec notre prière.   

Si vous dites : “Je prie, Seigneur, mais, en fait, je n’ai pas...” Eh bien, vous feriez aussi 

bien d’arrêter là, voyez-vous…Allez premièrement chercher le Signe (Eph. 1 :13-14), 

parce que ce Signe est ce qu’Il reconnaîtra. 

Lorsque nous prions, nous devons donc présenter le Signe : “Seigneur, je T’ai 

pleinement obéi (Actes 5 :32). Je me suis repenti de mes péchés. Je pense que Tu m’as 

pardonné. J’ai été baptisé dans le Nom de Jésus-Christ (Actes 2 :36-41). Le Saint-Esprit est 

sur moi. Maintenant, j’ai besoin d’une certaine chose pour Ta gloire. Seigneur, je la 

demande. Elle m’appartient à présent.” [16] 

Bon, c'est ce que nous faisons. Parfois, nous démarquons dans une galère quelque part 

et nous ne pensons pas à Dieu, nous ne prions pas à ce sujet, nous ne demandons pas au 

Seigneur si nous devrions faire cela ou pas, et nous découvrons que nous sommes coupés de 

la source d’approvisionnement en bénédictions. Alors, parfois, nous nous demandons : 

« Eh bien, je me demande pourquoi je ne peux plus avoir de bénédictions. » Et si vous ne 

faites pas attention, vous vous relâcherez dans votre vie de prière. Vous dites : « Eh bien, 

je suis Chrétien. »  Eh bien, c’est d’ailleurs ce qui montre que vous devriez prier davantage, 

plus que jamais. Lisez la Bible chaque jour. Priez chaque jour. Ne prenez aucune décision 

trop à la hâte ou trop vite, sans avoir premièrement consulté Dieu à ce sujet. Demandez-

Lui : « Dois-je faire ceci, Père ? » Demandez-Lui : « Est-ce Ta volonté que je fasse ceci ? » 

Alors, voyez ce que le Saint-Esprit vous dira. Il se pourrait qu’Il ne vous donne pas une 

vision, mais Il vous parlera d'une manière ou d'une autre, pour vous faire savoir, si vous 

êtes sincères et que vous le Lui demandez. [17] 

Quand Jésus s’est éloigné de cette maison, celle de Marthe et de Marie, la maladie 

et le chagrin sont entrés ; et quand Jésus s’éloigne de votre maison, la maladie et le 

chagrin vont y entrer. Oui, monsieur. Regardez bien. Quand vous chassez Jésus de votre 

maison, que vous cessez d’avoir la prière en famille, que vous cessez de lire la Bible et ainsi 

de suite dans votre maison, attendez-vous à ce que les ennuis y entrent. C’est exact. Ils 

sont en route dès cet instant-là. [18] 
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Et je vous dis, ne laissez pas le monde s’introduire en vous. Ne laissez pas le monde 

entrer dans vos églises, frères. Priez pour le faire sortir, jeunez pour le faire sortir, jusqu'à 

ce que Dieu descende et prenne le contrôle. C'est vrai. Gardez la joie du Seigneur parmi 

les saints (Neh. 8 :10b). Gardez-les toujours en prière. Et surveillez chaque petit endroit. Si 

Noé voyait une fuite dans son arche, il l’enduisait de poix. Alors, c'est à peu près la meilleure 

façon que je connaisse pour arrêter la fuite, pour empêcher le monde d'entrer, c'est de 

colmater la fuite, à ma connaissance, c'est la meilleure chose à faire. Il n'y a qu'une seule 

façon de le faire, c'est par la prière. La prière arrête la fuite. La prière change les 

choses. [19] 

Et c'est ce que la prière fait pour le croyant. C'est ce qui retient le monde loin 

de vous, c'est lorsque vous vous enduisez de poix à genoux et que vous dites : " Seigneur 

Jésus. " Alors le sang descend et vous scelle complètement de telle sorte que le diable ne 

peut pas vous atteindre. Voyez, c'est vrai. Voyez-vous ? Ainsi donc, oh, souvent les gens 

vont çà et là et disent : « C'est terrible, » mais cela ne change rien ; cela vous garde en 

sécurité. Voyez-vous ? C'est ça l'essentiel : ça vous garde en sécurité. On dit que vous êtes 

démodé, mais, cela importe peu ; ça vous garde en sécurité. [20] 

Vous voyez, quand vous vous mettez à prier pour quelqu’un, quelque chose va se 

produire. C’est là que nous échouons, mes amis, nous ne prions pas. La prière est la chose 

principale. « Demandez et vous recevrez. Vous ne possédez pas parce que vous ne 

demandez pas (Jacques 4 :2-3) ; vous ne demandez pas, parce que vous ne croyez pas. 

Demandez beaucoup afin que votre joie soit parfaite. Demandez et croyez que vous recevrez 

ce que vous avez demandé (Jean 16 ;23-24). » Ensuite, accrochez-vous-y. Ne lâchez pas 

cela. Si c’est une promesse qui est dans la Bible, et qu’il vous a été révélé que Dieu va vous 

l’accorder, accrochez-vous à cela. [21] 

Vous savez, parfois les gens, quand ils prient, ils deviennent las. N'est-ce pas ? Oh, ils 

se fatiguent beaucoup ; parfois frère Branham devient très fatigué ; je m'évanouis presque 

quand je me mets à prier pendant longtemps ; je m'évanouis simplement, je ne mange 

pas et tout, pendant des jours, et je prie, et je prie, et je prie, et je prêche, j'en arrive au 

point où je m'évanouis presque. Et parfois les gens en arrivent là. Ce n'est pas le moment 

d'abandonner. Continuez. Dieu exaucera. Oui, monsieur. Continuez à tenir ferme. Oui, 

monsieur. [20] 
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Maintenant, si vous voulez que Dieu entende votre prière, qu’Il envoie un ange 

dans votre maison, vivez correctement, agissez correctement, traitez tout le monde 

correctement, soyez en ordre devant Dieu, et Dieu vous l’accordera. [22] 

La prière change la mort en la vie. La prière change la maladie en la bonne santé, 

elle change des pécheurs en des saints. C’est la prière.  

Vous pouvez trop rire. Vous pouvez trop crier. Vous pouvez trop manger, mais vous 

ne prierez jamais trop. La Bible dit : « Je voudrais que les hommes prient en tout lieu, en 

élevant des mains pures. » (I Tim. 2 :8). Donc, vous ne pourrez jamais trop prier. [23 

Quelle différence la prière fera-t-elle ? La prière change les choses. La prière a 

changé Ezéchias en le faisant passer de la mort à la vie. La prière a changé William Branham 

pour le faire passer de la mort à la vie. La prière a changé chaque pécheur présent ici pour 

le faire passer de la mort à la vie. Certainement, elle le fait. C’est la prière qui accomplit 

cela. [24] 

Maintenant, Jésus en tant qu’homme, physiquement, il était fatigué, épuisé. Il était 

donc couché là, fatigué ; de la vertu était sortie de Lui. Et puis, en tant que Dieu, Il ne pouvait 

faire que ce que... 

Bon, vous direz : « Comment pouvait-Il être Dieu et homme à la fois ?» Voyez, 

voilà le mystère. Voyez, corporellement Il était un homme ; dans l’Esprit Il était Dieu. 

Quelqu’un m’a posé cette question : « Alors comment faisait-il que, Qui priait-Il dans 

le jardin de Gethsémané ?» J’ai dit : « Je vous répondrai à condition que vous répondiez à 

cette question : Croyez-vous que vous avez le Saint-Esprit ?» « Oui. » J’ai dit : « Alors Qui 

priez-vous ? Où se trouve-t-Il lorsque vous Lui adressez votre prière ? Alors que vous 

prétendez que vous L’avez, et pourtant vous Lui adressez vos prières. » Voyez-vous ? 

Les gens ont juste une certaine petite idée et ils s’emballent avec ça, vous voyez, c’est comme 

ça que ça fonctionne. [25] 

Maintenant, Il a dit ici : « Personne n’est descendu du Ciel, si ce n’est le Fils de 

l’homme qui est maintenant dans le Ciel. » (Jean 3 :13).  

Une fois, une dame m’a posé une question. Je lui ai dit : « A qui adressait-Il la prière 

dans le jardin de Gethsémané ? »  
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   J’ai dit : « De Qui parlait-Il quand Il a dit : ‘Personne n’est monté au Ciel, si ce n’est 

Celui qui est descendu du Ciel, le Fils de l’homme qui est maintenant dans le Ciel ? Qui ? » 

[26] 

Lorsque Schadrac, Méschac et Abed Nego sont entrés dans la fournaise ardente, dans 

l'épreuve, subissant un test, ils ont tenu bon jusqu'à la fin (Daniel 3 :19). Mais, juste en un 

instant, Dieu était là et Il les a délivrés. Ils savaient qu'ils avaient prié, que leurs péchés 

étaient confessés. Ils savaient qu'ils avaient satisfait à toute exigence, et malgré tout, Dieu 

semblait être silencieux. Il demeure tout simplement silencieux pour vous tester, pour 

voir réellement ce que vous êtes, ce qui est à l'intérieur de vous, pour voir si dans votre 

cœur vous pensez réellement ce que vous dites avec vos lèvres. Que cela pénètre 

profondément. Nous pouvons le dire avec nos lèvres, mais est-ce que notre cœur le dit ? 

[27] 

Dieu bien-aimé, Tu n’acceptes que des choses qui sont totalement délivrées. Tu ne 

pourrais pas recevoir un sacrifice qui a un défaut. Tu ne recevrais jamais la prière d’une 

personne qui a du péché quelque part dans sa vie (Jean 9 :31 ; Jacques 5 :15-16). Tu ne 

pourrais tout simplement pas faire ça, Seigneur. Tu ne l’as pas fait dans les âges passés, et Tu 

ne peux pas le faire aujourd’hui. Mais il faut que le sacrifice soit sans défaut. Seigneur 

Dieu, alors que nous nous déposons nous-mêmes sur l’autel, comme vie sacrifiée, enlève de 

nous, ô Seigneur, toute tache de péché. Je dépose complètement mon âme, mon corps, ma 

force, mes efforts, avec cette église sur l’autel. Purifie-nous par Ton Sang, et pardonne-

nous tous les péchés que nous avons commis. Et que le glorieux Saint-Esprit demeure en 

nous en abondance, et que Sa Présence nous accompagne en quittant, si bien que nous saurons 

en nous-mêmes qu’Il nous a pardonnés. Alors la prière sera : “Pardonne-nous nos offenses, 

comme nous aussi nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés.” (Matt. 6 :12). Accorde-le, 

Seigneur. [28] 
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Révélée de cette heure, compilée par : Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, 

Allemagne, www.biblebelievers.de, Fax : (+49) 72 35 33 06. 

Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre 

rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des 

ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. 

Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   

 


